

特別座談会「SDGs 私たちにできること」



2-1. 【参考】先輩の成果・解決策①(1/2)



写真是川崎工芸会オープンファクトリー2011年度

●佐々木学長(右)と教員がSDGs達成に向けた大学やゼミなどの取り組みを紹介した

●ゼミ生の活動を報告する遠山教授

新型コロナウイルス感染症の影響で昨年は中止された「ホームカミングデー」が11月3日、2年ぶりに開かれた。感染症拡大を防ぐとともに、多くの卒業生に自宅などから気軽に参加してもらえるよう、今年は初めてオンラインで開催。専修大学の過去・現在・未来を感じられるさまざまなコンテンツで校友を迎えた。

開会式で、松木健一理事長が尽力した関係者に感謝の意を伝えた。校友会の桃野直樹

会長は「コロナ禍は学生生活や校友会活動に大きな影響を及ぼしている。校友の皆様には更に絆を強め、交流の輪を広げることで大学の発展にご助力いただ



あいさつする桃野校友会長

ホームカミングデー 2年ぶりに開催

オンラインで母校に思いはせる

きたい」と述べた。来賓として千代田区の樋口高顕区長があつた。

特別座談会「SDGs 私た

ちにできること」には、佐々木

重人学長、経済学部の遠山浩教

授、商学部の渡辺達朗教授、神

原理教授、堀雅美兼任講師、ネ

ットワーク情報学部の杉田こ

み講師が参加した。川崎市の中

小企業におけるSDGs取り組

み調査、フェアトレード商品の

PR、自然体験コンテンツの作

成など事例を紹介し、学生たち

の成長の様子を語った。佐々木

学長は「本学の教員や学生にS

DGsの考え方方が根付いてい

る」と結んだ。

神保町黒門ホール寄席では、本学卒業の落語家・桂小文治さん(昭53商)、たぢばな家半志楼さん(昭48経)が話芸を披露。軽妙洒脱な笑いで癒やしの

露。軽妙洒脱な笑いで癒やしの

露。軽妙洒脱な笑いで癒やしの